

Kehadiran Bripda Seri Santoso Asal SAD Warnai Pelayanan Polda Jambi

solmi - JAMBI.REDAKSISATU.CO.ID

Jan 18, 2022 - 04:46



Bripda Seri Santoso membagikan vitamin kepada warga SAD Pasir Putih/foto : dok Polres Bungo

JAMBI – Semenjak lulus masuk Polri dan ditugasi di jajaran Polres Bungo, Polda Jambi, aktivitas pengabdian Brigadir Polisi Dua (Bripda) Seri Santoso – putra terbaik Jambi asal Suku Anak Dalam (Orang Rimba) – semakin sibuk.

Setelah bekerja keras membawa sejumlah warga SAD Pasir Putih, Kecamatan

Pelepat, yang jatuh sakit akibat serangan ISPA (Infeksi Saluran Pernafasan Atas) ke RS Jabal Rahma Muarabungo, sepanjang Senin (17/1), Seri juga disibukkan beberapa tugas yang diamanatkan Kapolres Bungo Ajun Komisaris Besar Guntur Saputro.

Tugas dimaksud, yakni melakoni Gerakan Sebar Vitamin (Gesit) kepada komunitas SAD di permukiman Pasir Putih untuk meningkatkan immunitas. Sejalan dengan Gesit, polisi muda berpostur jangkung ditugaskan untuk memantau kondisi belasan warga SAD korban ISPA yang menjalani perawatan di rumah mereka, Pasir Putih, Desa Dwikarya, Kecamatan Pelepat

“Bripda Seri kebetulan berasal dari sana. Kedekatan emosionalnya diharapkan efektif untuk mengedukasi warga SAD Pasir Putih, jika ada yang merasa kurang sehat supaya tergerak berobat ke fasilitas kesehatan terdekat,” kata Kapolres Guntur Saputro.

Sementara itu Kapolda Jambi Inspektur Jenderal Albertus Rachmad Wibowo -- melalui Kabid Humas Komisaris Besar Mulia Prinato -- menyebutkan, keberadaan beberapa orang personel Polri asal SAD – seperti Bripda Seri Santoso -- memberikan warna baru dalam bakti dan pelayanan Polda Jambi kepada masyarakat Jambi. Terutama mengoptimalkan pelayanan negara kepada warga SAD di Jambi.

Mulia menambahkan, Senin itu juga Bripda Seri Santoso oleh pimpinan Polres Bungo juga terlibat aktif memberikan edukasi berkendara untuk mewujudkan masyarakat tertib belalu-lintas. Antara mengedukasi soal pengetahuan dasar lalu-lintas, pengenalan rambu-rambu lalu-lintas serta kelengkapan kendaraan bermotor.

“Rencananya besok Bripda Seri Santoso juga akan mengimbau warga SAD yang belum divaksin supaya mengikuti pelayanan vaksinasi yang akan digelar di perkampungan SAD,” kata Mulia.(UTI)